

DE CAMINO A LA MECA 2

Abdul y su esposa esperaban que el peregrino después de

Desayunar continuara su viaje, pero no. Se puso a charlar

animadamente y llegó la hora de comer.

El pastor y su esposa invitaron al peregrino a comer y como la

sobremesa se alargó el peregrino decidió quedarse otra noche a

dormir.

Y así pasaban los días y el peregrino seguía en la casa de los

labradores.

Al cabo de una semana Fátima le dijo a su marido:

- Abdul, el peregrino lleva ya más de una semana y parece que

no quiere marcharse. Tienes que hacer que se marche antes de

se nos acabe la comida y llegue el invierno.

- Mujer – le respondió el pastor- , ¿cómo voy a echarle de

nuestra casa? Ya sabes que nuestra religión nos obliga a ser

hospitalarios con todo el mundo. Si le echáramos

cometeríamos un horrible pecado que nadie nos perdonaría.

En este texto la palabra peregrino significa:

- . Persona que viaja de un lugar a otro.
- . Persona que viaja a un lugar santo
- . Persona que viaja a la Meca

¿Cuántos días llevaba el peregrino en cada de Fátima?

- . Siete días
- . Once días
- . Más de una semana

¿Por qué Abdul no quería despachar al peregrino?

- . Porque no tenían dinero.
- . Porque era pecado.
- . Porque venía el invierno

En este texto la palabra hospitalario significa:

- . Persona que va a un hospital.
- . Persona que acoge en su casa con gusto a otra persona.
- . Persona que acoge con disgusto a otra persona en su casa.